



APPA : Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat
Volume 2, No. 4 Desember 2024
ISSN 3025-0889 (media online)
Hal 425-428

PEMBUATAN *WEBSITE PORTOFOLIO* SEDERHANA MENGUNAKAN *WORDPRESS* UNTUK SISWA-SISWI SMK NUSA BANGSA

**Andre Wijaya¹, Farhan Martiza Al Syamsik², Fernando Kurniawan³,
Iqbal Isya Fathurrohman⁴, Muhamad Farhan^{5*}, Muhammad Rivaldo Yames⁶,
Novandra Anugrah⁷, Taraka Bhanu Widijanto⁸, Ubad Maulana Meihardi⁹,
Zaka Nabhan Mulyadi¹⁰**

¹⁻¹⁰Fakultas Ilmu Komputer, Teknik Informatika, Universitas Pamulang, Jl. Raya Puspiptek
No. 46, Kel. Buaran, Kec. Serpong, Kota Tangerang Selatan. Banten 15310, Indonesia
Email: 1⁵muhammadfarhan2793@gmail.com
(* : coresponding author)

Abstrak– Pengabdian Kepada Masyarakat (PkM) ini bertujuan untuk meningkatkan kompetensi siswa-siswi SMK NUSA BANGSA dalam bidang teknologi informasi, khususnya dalam pembuatan website portofolio. Pelatihan ini difokuskan pada penggunaan platform WordPress yang dikenal user-friendly dan kaya akan sumber daya. Dengan memberikan bekal keterampilan pembuatan website, diharapkan siswa-siswi dapat mempersiapkan diri memasuki dunia kerja dengan lebih baik, meningkatkan personal branding, serta membuka peluang untuk terus belajar teknologi web.

Kata Kunci: Pengabdian Kepada Masyarakat, SMK, Wordpress, Pembuatan Website, Portofolio, Personal Branding, Teknologi Informasi

Abstract– *This Community Service program aims to enhance the skills of SMK NUSA BANGSA students in the field of information technology, specifically in creating simple portfolio websites. The training focuses on using the WordPress platform, known for its user-friendliness and abundant resources. By equipping students with website development skills, it is hoped that they can better prepare for the workforce, improve their personal branding, and open up opportunities for further learning in web technology*

Keywords: *Community Service, Vocational High School, Wordpress, Website Development, Portfolio, Personal Branding, Information Technology*

1. PENDAHULUAN

Pengabdian Kepada Masyarakat (pra) merupakan kegiatan yang bertujuan untuk membantu masyarakat dalam melakukan beberapa kegiatan bermanfaat tanpa mengharapkan imbalan apapun. Kegiatan ini memberikan kesempatan bagi mahasiswa/i untuk terjun langsung dan melakukan kontribusi yang memiliki dampak positif, manfaat, serta perubahan pada tempat yang dituju, yang dimana kegiatan PkM merupakan salah satu tridarma perguruan tinggi bagi mahasiswa selain pembelajaran dan penelitian (skripsi). (Joseph W. Wilkinson, 1993:3-4)

Siswa-siswi SMK sebagai generasi muda yang sedang mempersiapkan diri memasuki dunia kerja perlu dibekali dengan kemampuan dasar pembuatan website sebagai media untuk mempromosikan diri mereka. Di SMK NUSA BANGSA, siswa-siswi memiliki potensi besar dalam bidang teknologi informasi dan Bisnis Daring dan Pemasaran (BDP), namun masih banyak yang belum memahami cara membuat dan mengelola website secara mandiri.

Dalam konteks ini, Program Pengabdian Kepada Masyarakat (PkM) bertujuan untuk memberikan pelatihan kepada siswa-siswi SMK NUSA BANGSA dalam pembuatan website portofolio sederhana menggunakan platform WordPress. WordPress dipilih karena kemudahan penggunaannya, fleksibilitas, serta banyaknya sumber daya dan komunitas pendukung yang dapat diakses secara gratis. Melalui pelatihan ini, diharapkan siswa-siswi dapat mengembangkan website portofolio pribadi yang akan berguna bagi mereka di masa depan, baik untuk melanjutkan pendidikan maupun memasuki dunia kerja.

Dengan adanya pelatihan ini, siswa-siswi akan memperoleh keterampilan praktis dalam pembuatan website, yang tidak hanya bermanfaat sebagai sarana personal branding tetapi juga sebagai alat untuk belajar teknologi web yang lebih kompleks di masa mendatang.

2. METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan pada program Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) ini adalah dengan menggunakan metode transfer ilmu dari mahasiswa kepada siswa-siswi di SMK NUSA BANGSA. Berikut adalah tahapan metode PkM yang akan dilaksanakan:

1. Konsultasi dengan dosen pembimbing, guna mendiskusikan mulai dari persiapan kegiatan hingga berakhirnya kegiatan.
2. Observasi untuk mengetahui kondisi riil di SMK NUSA BANGSA. Observasi ini mencakup kondisi jam pelajaran, kegiatan sekolah, dan jumlah siswa.
3. Persiapan terhadap lokasi kegiatan, barang-barang yang akan digunakan, perangkat lunak yang diperlukan, kelengkapan, dan penguasaan materi.
4. Pelaksanaan kegiatan sesuai dengan rencana yang telah dibuat.
5. Evaluasi bersama, untuk mengetahui apakah kegiatan berjalan sesuai harapan dan apakah hasilnya memuaskan.
6. Pembuatan laporan, untuk mencatat hasil kegiatan yang telah dijalankan secara sistematis. Adapun gambarannya sebagai berikut.



Gambar 1. Alur Metode Pelaksanaan

3. ANALISA DAN PEMBAHASAN

Lokasi kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) ini akan dilaksanakan di SMK NUSA BANGSA, yang beralamat di Jl. Raya Kemang- Parung Desa Jampang Kec. Kemang Kab. Bogor. Sekolah ini memiliki beberapa program keahlian, termasuk Bisnis Daring dan Pemasaran (BDP). SMK ini berstatus sebagai sekolah swasta yang dimiliki oleh Yayasan Pengembangan Keterampilan dan Mutu Kehidupan Nusantara (YPKMKN) dan telah berdiri sejak tahun 1998. SMK NUSA BANGSA merupakan sekolah kejuruan. Sekolah ini memiliki beberapa program keahlian yang mencakup Bisnis Daring dan Pemasaran (BDP). Dengan fokus utama pada pengembangan keterampilan praktis, SMK NUSA BANGSA telah berhasil membangun reputasi dalam memberikan pendidikan yang berorientasi pada dunia kerja di bidang teknologi informasi dan pemasaran daring.



Gambar 2. Gerbang Sekolah

Keterbatasan pemahaman siswa terhadap platform pembuatan website, seperti WordPress, menjadi hambatan utama dalam mengembangkan portofolio digital yang dapat digunakan untuk memasuki dunia kerja atau pendidikan lanjutan. Padahal, website portofolio adalah alat penting bagi siswa untuk mempresentasikan karya dan keterampilan mereka secara profesional. Dengan fasilitas laboratorium komputer yang memadai, kegiatan PkM ini bertujuan untuk mengatasi kesenjangan keterampilan tersebut melalui pelatihan langsung pembuatan website portofolio. Diharapkan siswa-siswi SMK NUSABANGSA dapat lebih siap dalam menghadapi tantangan dunia kerja yang semakin digital.



Gambar 3. Latihan



Gambar 4. Foto Bersama

Sasaran dari kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) ini adalah siswa-siswi kelas XI jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran (BDP) di SMK NUSA BANGSA. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman dan keterampilan dasar dalam pembuatan website portofolio menggunakan WordPress. Dengan pelatihan ini, siswa-siswi diharapkan mampu membuat dan mengelola website yang menampilkan informasi dan karya mereka, sehingga dapat digunakan untuk keperluan pendidikan maupun persiapan memasuki dunia kerja.

4. KESIMPULAN

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil Pengabdian Kepada Masyarakat yang telah dilakukan, didapatkan hasil bahwa para peserta dapat menyerap pembelajaran tentang pembuatan website portofolio sederhana menggunakan WordPress. Para siswa-siswi SMK NUSA BANGSA berhasil mengaplikasikan materi yang diajarkan dengan membuat kerangka website portofoliopribadi mereka secara mandiri. Selain itu, peserta menunjukkan antusiasme yang tinggi dalam mengikuti pelatihan, terbukti dari aktifnya mereka dalam menyelesaikan setiap langkah yang diberikan selama sesi praktik.

4.2 Saran

Adapun saran dalam perbaikan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah sebagai berikut:

1. Disarankan agar spesifikasi komputer di laboratorium SMK NUSA BANGSA ditingkatkan, terutama dengan upgrade RAM dari 2 GB menjadi kapasitas yang lebih tinggi, serta mengganti sistem operasi dari 32-bit ke 64-bit untuk mendukung kinerja yang lebih baik selama pelatihan.
2. Peserta diharapkan dapat membawa dan memasukkan foto serta portofolio asli mereka secara langsung ke dalam website yang dibuat, sehingga website portofoliomenjadi lebih personal dan relevan.
3. Diharapkan kegiatan di masa mendatang dapat mencakup tahap hosting website. Namun, karena keterbatasan anggaran pada kegiatan ini, tahap tersebut belum dapat direalisasikan. Usaha untuk mendapatkan dukungan pendanaan tambahan sangat diperlukan agar program menjadi lebih komprehensif.

REFERENCES

- Sarah Hodgkins (2020). Mastering WordPress: A Beginner's Guide to Website Creation. Available at: <https://books.google.com/books?id=MasteringWordpress> (Accessed: 22 November 2024).
- Tutorialspoint (n.d.). WordPress Tutorial - A Complete Guide to WordPress. Available at: <https://www.tutorialspoint.com/wordpress/index.html> (Accessed: 22 November 2024).
- WPCrafter (2021). Complete WordPress Tutorial For Beginners 2021 [Video]. YouTube. Available at: <https://youtu.be/UT3No6nswz8?si=2cE5PHlhawnXUI-q> (Accessed: 22 November 2024).
- WordPress.com (n.d.). Learn WordPress - Free Courses and Tutorials to Master WordPress. Available at: <https://wordpress.com/learn/> (Accessed: 22 November 2024).
- Learn WordPress (n.d.). WordPress Training - Tutorials and Courses to Help You Learn WordPress. Available at: <https://learn.wordpress.org/> (Accessed: 22 November 2024)